

**COMMUNIQUE DE Christian BATAILLE
Député du Nord**

**A PROPOS DES LIAISONS FERROVIAIRES
SAINT QUENTIN - CAMBRAI
SAINT QUENTIN - AULNOYE AYMERIES - MAUBEUGE**

C'est avec inquiétude qu'on a pu prendre connaissance du rapport du député Philippe DURON qui remet en cause les liaisons directes Intercités Paris Cambrai et Paris Maubeuge via Saint-Quentin.

Ces liaisons sont vitales pour le Cambrésis et pour l'Avesnois et on ne peut envisager leur disparition.

Ces lignes fonctionneraient beaucoup mieux et seraient plus fréquentées si la SNCF ne proposait pas des horaires inadaptés, parfois même absurdes.

Dans le cadre de la future grande Région Nord Picardie, une bonne réponse pourrait être des liaisons TER plus nombreuses entre Saint-Quentin et Cambrai, entre Saint-Quentin et Aulnoye-Aymeries Maubeuge, à condition que les changements se fassent dans des conditions de rapidité, ce qui n'est plus le cas aujourd'hui.

J'interviens auprès du Gouvernement pour avancer des solutions et éviter que l'Avesnois et le Cambrésis ne soient pénalisés.